
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かとう学園 宗像市立河東中学校 

学校通信第２５号（Ｒ４，９．３０）

新人戦に向けての各部活動・クラブチームの代表者による決意表明 Part２ 

【  男子剣道部  神田 侑典さん 】 

こんにちは、男子剣道部部長になりました神田侑典です。男子剣道部の新人

戦大会の目標は、筑前地区大会に出場することです。そのために日々の練習を

大事にしていきたいと思います。23日・24日の練習試合ではチーム・個人とも

にたくさんの課題が見えたので、少しでも改善していきます。大会まで残り少な

い練習になりますが、剣道部員全員で協力して一生懸命頑張っていきたいと思

います。最後まで全力で頑張っていきますので、応援よろしくお願いします。 

【  女子剣道部  上田 瀬奈さん 】 

こんにちは、女子剣道部部長になりました上田瀬奈です。私たちは10月2日

に行われる新人戦に向けて『常に全力』を目標に日々稽古に取り組んでいます。

コロナ禍で、様々な制限がかかり、練習試合などが中止になったりしました。だか

らこそ日頃の稽古では、一分一秒を大切にしています。先輩たちは筑前地区大会

出場という成績を残しました。その先輩たちを超えられるように、県大会を目指し

ていきたいです。剣道部の旗に書いてあるように常に相手より先に攻めるような

剣道（先攻）を貫いていきたいです。また、コロナ禍で試合があることに感謝し、

いい結果が出せるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

【  美術部  白水 美緑さん 】 

こんにちは。美術部部長の白水美緑です。美術部は、文化祭や中文連のスケ

ッチ大会などたくさん活躍する場があります。大会のために私たちは常に「基礎

強化」を目標に日々、絵や日常生活の礼儀など意識してお互いをより高め合い

ながら頑張っています。また、去年までの美術部を超えるために今までなかった

取組を取り入れて今までの美術部を超せるように部員全員が学年に関係なく

部活に励んでいます。たくさんの人の印象に残るような最高の作品と美術部を

創り上げていきますので、応援よろしくお願いします。 

 今週末に宗像区中学校新人大会が 3つの競技で行われます。10月 1日（土）にテニスがなまずの郷で開

催されます。2日（日）には剣道が福間東中で、野球がなまずの郷で開催されます。みんなで応援しましょう。 

【  玄海ジュニアラグビークラブ  藤田 琉生さん 】 

こんにちは。玄海ジュニアラグビークラブの藤田琉生です。僕たちの新人戦で

の目標は優勝することです。そのために、練習の時から声を出し、日々頑張って

います。チームの課題の１つであるディフェンスでは、僕たちは体が小さいチー

ムなので、相手に速く詰めてタックルで止めます。そのために練習で低いタック

ルを心掛けたり、みんなで速く相手に詰め寄ったりするようにしています。これか

らみんなの心をワンチームにして頑張っていくので、応援よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  スポーツの秋、芸術の秋、勉強の秋、食欲の秋・・・。昔から秋は何かしら飛躍を感じさせる表現がなされてき

ました。気温が和らぎ、草木が色づく中で、心も体も実りを感じる季節です。本紙に連載中の各部各チームの決

意表明にも、スポーツや芸術の分野で意欲的に取り組む中学生の活力を感じます。 

  今回紹介するのは、日本を代表する自動車やバイクの会社の「HONDA」の社長室に飾られている言葉で

す。この言葉は、ホンダの創業者である本田宗一郎さんが残した言葉です。新人戦を目の前にしている７・8 年

生や受験勉強に励んでいる9年生の心の支えとなればと思い紹介します。 

 

負けるもんか。 

頑張っていれば、いつか、報われる。 

持ち続ければ、夢はかなう。 

そんなのは幻想（げんそう）だ。 

たいてい、努力は報われない。 

たいてい、正義は勝てやしない。 

たいてい、夢はかなわない。 

そんなこと、現実の世界ではよくあることだ。 

けれど、それがどうした？ 

スタートはそこからだ。 

技術開発は失敗が９９％。 

新しいことをやれば、必ずしくじる。腹が立つ。 

だから、寝る時間、食う時間を惜しんで何度でもやる。 

さあ、昨日までの自分を超えろ。 

昨日までのHONDAを超えろ。 

負けるもんか。 

 

【  新体操部  内山 柚良さん 】 

こんにちは、新体操部です。私達は、10月16日の新人戦に向けて日々練

習を頑張っています。7月に行われた中体連では大きなミスはあまりありませ

んでしたが、小さなミスが目立ちました。私達の今の目標である「ノーミスで

演技をする」を達成できるように、今回の新人戦ではいつもしている失敗や中

体連でのミスをなくせるように毎日の練習に一生懸命に取り組み、本番では

前の大会よりも、もっと成長した姿を見せられるように頑張ります。応援よろし

くお願いします。 

さあ、昨日までの自分を超えろ 

～ HONDAの社長室に飾られている言葉 ～ 

 

【  水泳部 久保田 綺星さん 】 

 水泳部の部長になりました久保田綺星です。私は、週6日クラブチームで練習し

ています。新人戦ではあまりいい結果を残すことができなかったので、これからの

大会に向けて日々の練習を頑張って行きたいと思います。また、来年の中体連で

は県大会2位以内に入り九州大会に出場することが目標です。今のままでは難し

いと思うので、クラブチームの毎日の練習以外でも自主練などをして目標達成で

きるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 


